

## LA DROME DES COLLINES

samedi 1er juin et dimanche 2 juin 2013

Un itinéraire aussi varié qu'imprévu nous a conduit à **Ratières**, départ de notre randonnée. Là, une espiègle et gentille petite fille, nous attendait avec son papa Florian, pour nous guider. Enfin, une journée de randonnée sans pluie !

L'après-midi, à l'arrivée, nous avons visité « le **Palais Idéal** » du facteur Cheval. Que de travail et d'imagination ! Seule architecture surréaliste classée monument historique par André Malraux. Le soir une assiette locale bien garnie a reconstitué toute l'énergie dispensée.

Le lendemain, petit déjeuner presque servi au lit, avec le pain apporté par Michel, venant de chez une agréable boulangère !!! café compris...

Encore une journée sans pluie. Nous sommes tous passés « **sur le cul de Perrette** ». Pour notre pardon, nous avons visité l'imposante abbaye et le pittoresque village de **St Antoine l'Abbaye**. Arrêt à **Roybon** pour un instant de liberté autour de la statue chère à Denise, remise de ses émotions.

Le retour sur Mably a été plus conventionnel que l'aller.

Merci à la famille Beluze pour ces deux agréables journées dans la Drôme des Collines.

Maurice Boussat